

700 Euro für die Friends Kinderhilfe

SWP | 21.12.2012



Ein Benefizkonzert zugunsten der "Friends Kinderhilfe" gab die Band Acoustic Power in der Kneipe "salte Haus" in Eislingen. Bereits vom ersten Song an tanzten und wippten die zahlreich erschienenen Zuschauer im Takt mit. Alex Adam und Uwe Keierleber an der Gitarre zeigten von Beginn an ihr Können. Und Tom Keierleber, der virtuos mit Cajon für den Rhythmus sorgte, ließ die Beine und Hände der Leute nicht still stehen. Stimmlich sicher trug Elke Theiss Songs wie "Another Brick In The Wall" von Pink Floyd, "Nutbush City Limits" von Tina Turner oder "Highway To Hell" von AC/DC vor, unterstützt mit Satzgesang von Uwe Keierleber und Alex Adam. Nach mehreren Zugaben endete der Abend mit der Clapton-Ballade "Wonderful Tonight". Stefan Klafuric, der Inhaber des alten Hauses, rundete den Spendenbetrag auf 700 Euro auf, Uwe Keierleber übergab den Betrag an Pia Merkle.